

# Editorial

La Revista Horizontes se complace en publicar para sus lectores el número 6, volumen 2 correspondiente al segundo trimestre del año 2018, contribuyendo con esta publicación al fortaleciendo en diversas áreas de la educación en nuestro país. De esta manera la revista continúa emergiendo mediante el intercambio científico, con los aportes que hacen los articulistas en el continente latinoamericano, esto con la finalidad de dar a conocer estudios de calidad en pro de las mejoras en los procesos de enseñanza y aprendizaje en la educación.

Horizontes es una ventana para aquellos investigadores noveles y consolidados que desean fortalecer sus capacidades dentro del campo científico, para ello presenta en esta oportunidad investigaciones relacionadas con el liderazgo distribuido y la percepción de los equipos directivos de las escuelas públicas de educación primaria madrileñas. La revista comparte el estudio relacionado con la interculturalidad pedagógica entre la Universidad Nacional Experimental de Guayana y la Universidad Nacional Experimental Indígena Del Tauca.

Por otra parte, Diana Sosa y Eury Castillo elaboraron un diseño Instruccional sobre equilibrio químico en fase gaseosa empleando Tecnologías de la Información y Comunicación en estudiantes de Química de la UPEL-IPC, con la finalidad de ir innovando en las didácticas dentro del aula con los futuros docentes.

Por último, tenemos una investigación acerca de la formación pedagógica de los docentes de primaria del Corregimiento de Media Luna, Colombia, el cual detalla a través de un estudio descriptivo cómo se maneja el sistema de capacitación dentro de la formación docente en Colombia. No nos queda más que invitarlos a compartir, divulgar los aportes académicos que se muestran a continuación.



MSc. Jenny Victoria Olivares Alvares  
**EDITORA PRINCIPAL**  
*Revista Horizontes*

